
Genau vor zwei Jahren bin ich in Berlin gelandet und von Hanne und Peter in ein neues 

Leben geholt worden. Ich hatte große Angst vor einer ungewissen Zukunft mit neuen 

Menschen, aber ich war so erschöpft, dass ich von der Fahrt nach Lüneburg gar nichts 

mitbekommen habe und dann war ich plötzlich in einem neuen Heim. Ich habe mich schnell 

eingelebt und heute bin glücklich und zufrieden, wie man an den Bildern hoffentlich sieht. 

Ich danke Euch, dass Ihr mir das ermöglicht habt. Bis bald und liebe Grüße von Hanne und 

Peter

Euer Dugall  
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